

Starke Bindungen

Von BlackNadine

Kapitel 29: Lasst die Cellspiele beginnen

Kapitel 30- Lasst die Cellspiele beginnen

Es war der Morgen der Cellspiele, und jeder hatten sich bereit gemacht und waren bereit, zu gehen. Trunks und Pan trugen ihre Sayajinrüstung, so wie Vegeta. Goku trug seinen üblichen Gi und Gohan bekam ein Outfit welches Piccolos ähnlich war. Bulma schniefte, wickelte Trunks und Pan in eine feste Umarmung. Es dauerte nicht lange, bevor Chi-Chi Gohan ergriff und in die Umarmung zog.

„Bitte seid vorsichtig“, flüsterte Chi-Chi und sah alle an. „Ich will nicht das einer von euch verletzt wird... Ich mein es, werdet nicht verletzt.“ Goku lächelte sie an, „Wir versuchen es, Schatz... Aber du kennst uns.“ „Goku, versprich mir, das Gohan nicht kämpfen wird“, sagte Chi-Chi streng. „Oh Mama“, murmelte Gohan und errötete stark.

„Äh“, Goku hustete nervös, Schweißtropfen auf seiner Stirn. „Du musst mir das versprechen!“ Chi-Chi redete jetzt dringlicher. „Ich muss los, lieb dich!“ Goku lachte leicht. Er küsste sie auf die Stirn, dann rannte er aus dem Haus. „Tschüss Mama! Lieb dich!“ Gohan folgte seinem Vater. „Wir sollten ihnen besser hinterher“, meinte Trunks schnell. „Es fängt bald an.“ „Mach dir nicht so viele Sorgen, Mama, Gohan is' stärker als du denkst.“ Pan lächelte Chi-Chi an, dann flogen sie und Trunks in Richtung von Gottes Palast hinter Goku und Gohan los.

XxXxX

„Hey Leute!“, begrüßte Goku Krillin, Piccolo, Dende und Popo. „Wo ist Vegeta?“ Er sah sich um. „Der ist schon losgeflogen“, murmelte Piccolo, als wäre das nichts neues. „Nett“, Goku nickte. „Er muss vollgepumpt sein. Auf welchem Kraftlevel ist er?“ Es folgte eine peinliche Stille, da niemand antwortete. „Äh Leute, was ist los...?“, fragte Goku verwirrt, „Warum ignoriert ihr mich?“

„Tja, du weißt noch, wie Dende einen Drachen erschaffen hat?“ Krillin richtete die Frage an Goku. „Ja“, er nickte. „Tja, er hat es so gemacht, das er jeden zurückbringen kann, den Cell getötet hat... Aber er kann niemanden zurückbringen, der bereits einmal gestorben ist...“ sagte er letztendlich seinem Freund, was ihm schwer auf der Brust lag. Pans Augen wurden groß. Wenn das wahr war, dann würde das heißen, das wenn ihr Vater, Vegeta oder Krillin starben... könnten sie nicht zurückkommen. „Es tut mir leid, ich hätte dir das vorher sagen sollen Goku“, wisperte Dende, der runter sah, auf den Boden.

„Mach dir keine Sorgen“, versicherte ihm Goku lächelnd. „Nichts wird passieren. Er wird uns nicht besiegen können.“ „Hallo? Wir kämpfen gegen Cell“, Krillin schnaubte ungläubig. „Hey, mach dir darüber keine Sorgen“, fuhr Goku fort, noch immer ein Lächeln auf dem Gesicht. „Jetzt lasst uns gehen, sonst sind wir noch zu spät.“

XxXxX

Nachrichtensender von überall her, würden die Cellspiele zeigen. Das war alles, was lief, und jeder sah zu. Chi-Chi war nur dankbar, das sie in der Caspsule Corp war, denn so hatten Bulma und sie einander. Roshi, Oolong, Chauzu, und Pool waren auch da, und sie sahen zu, wie Mister Satan den Bildschirm betrat, und über seine Stärke angab. „Wisst ihr... es wäre irgendwie fair, wenn der umgebracht würde“, sinnierte Roshi.

XxXxX

Goku, Piccolo, Krillin, Gohan, Trunks, und Pan trafen Yamchu und Tenshinhan hoch in der Luft, bevor sie auf der Plattform landeten. „Wir kommen mit euch“, sagte Tenshinhan ihnen, als sie hielten. „Aber wir wollen, das ihr wisst, das wir nicht kämpfen werden.“ „Sicher, lasst uns gehen“, Goku lächelte ein wenig, bevor er wieder abhob.

Cell grinste von seinem Platz aus, er konnte Vegeta kommen fühlen, näher und näher. „Was ist das?“ fragte der Sprecher von ZTV als etwas, das wie ein Lichtball aussah, der näher kam. Vegeta landete kurz vor dem Ring, anscheinend ruhig. „Es scheint, als hätten wir einen weiteren Kandidaten, aber ich erkenne ihn nicht wieder“, sprach der Sprecher. „Er ist gerade hier angekommen... und zwar fliegend“ „Einer von Cells Tricks“, antwortete Mister Satan. Der ZTV Reporter ging zum Rand des Ringes und hielt Vegeta das Mikrophon hin. „Also, wer genau sind Sie? Was machen sie hier? Und falls sie nur hergekommen sind, um zuzusehen, wäre es besser, Sie gingen vom Kampfring weg, damit Sie nicht verletzt werden.“ „Sei still!“, bellte Vegeta. „Ich habe genug, von deiner Frechheit. Beweg dich aus meinen Blickfeld!“

Der Reporter machte, wie ihm gesagt und mit einem nervösen Lachen rannte er zu Mister Satan zurück. C16, den Bulma umgebaut hatte, landete auf der anderen Seite des Rings, gegenüber von Vegeta. Endlich, nach einigen langen Minuten landeten die anderen Z-Kämpfer leichtfüßig hinter Vegeta. Der Nachrichtensprecher von ZTV, Kameramann und Mister Satan waren allesamt geschockt und erstaunt. Sie verstanden nicht, wie diese Leute fliegen konnten. Jeder auf der zivilisierten Welt, die gerade fernsahen, sahen genauso geschockt zu. Cell löste den Knoten seiner Arme und fing an, zu sprechen: „Willkommen, herzlich willkommen.“

C16 ging hinüber zu den Z-Kämpfern. „Hey C16, nett dich repariert zu sehen“, sagte Krillin ihm. „Ja ich bin voll Funktionsfähig, dank euch.“ „Hi! Ich bin Goku!“, der Mann hielt C16 die Hand entgegen. C16 sah ihn an. „Ja, ich weiß wer du bist... Als ich gebaut wurde, war mein gesetztes Ziel, dich zu töten, allerdings, habe ich gewählt, es nicht zu tun.“ Goku runzelte die Stirn im Angesicht des leicht peinlichen Geständnisses. „Danke das du mich nicht getötet hast...“ Der Satz verlor sich im Wind.

Der Reporter war noch immer am reden, und Pan rieb eine ihrer Schläfen. „Hält dieser

Typ auch irgendwann mal die Klappe?“ fragte sie niemand bestimmten. Gohan lächelte zu ihr auf, „Er ist irgendwie nervig.“ „Ich glaube, er mag es, seine eigene Stimme zu hören“, Trunks grinste. „Der andere Kerl wird eifersüchtig“, fügte er hinzu, als Mister Satan darüber redete, das er noch da war.

„Tja, schätze, ich werd' zuerst gehen“, begann Goku, und fing an, sich zu dehnen. „Ist das für dich in Ordnung für dich, Vegeta?“ „Mach nur“, schnarrte Vegeta, seine Arme verschränkt. „Sei dir ander sicher, das ich derjenige sein werde, der Cell besiegen wird.“

Mister Satan lief rot an, Venen traten an seinem Hals hervor, er zog einen Atem ein, bevor er Profanitäten den Z-Kämpfern zurief. „Ihr wisst also nicht, das ich, Mister Satan der Weltmeister der Kampfsportler bin!“ Er beendete seine lange Rede. „MEINST DU DAS ENNST?!“, kreischte Pan dem Mann entgegen, und ließ ihn zusammenzucken. „Das meint er nicht ernst, oder?“ Trunks legte den Kopf schief.

Mister Satan atmete tief ein, hob einen Stein auf und zerdrückte ihn. Die Z-Kämpfer waren nicht amüsiert. Mit einem Schnaufen trat Pan gegen einen Stein, traf einen von Mister Satans Groupies gegen den Kopf und schlug ihn k.o.. Sie lächelte, als der Mann nervös schluckte.

„Ich finde, wir lassen den Idioten anfangen“, sagte Krillin zu Goku. „Meinst du, das wir das sollten?“, fragte Goku. „Es ist soweit“, sprach Cell, verkündete den Beginn der Spiele.